

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, 11.11.2022

Hospizversorgung in München ausbauen – Neubauprojekt des DaSein e.V. finanziell unterstützen

Antrag

Die Landeshauptstadt München bezuschusst das Neubauprojekt „Hospiz Haus des Lebens“ des DaSein e.V. mit einem Betrag von einmalig 150.000 €.

Begründung

Der Bedarf an Einrichtungen der ambulanten und stationären Hospiz- und Palliativversorgung in München wurde vom Gesundheitsreferat bereits verschiedentlich vorgetragen. Bisher hat die Landeshauptstadt München die Hospizeinrichtung – neben einer finanziellen Bezuschussung der Aufgabenerfüllung – bei der Suche nach geeigneten Bauflächen für mögliche Hospizneubauten – bisher leider ohne Erfolg – unterstützt. Umso erfreulicher ist, dass DaSein e.V. mittlerweile ein Grundstück für den Neubau einer stationären Hospizeinrichtung mit ca. 12-16 Betten sowie die Vorhaltung eines Tages-/Nachthospizes und ambulanter Angebote gefunden hat. Das Bauprojekt wird spendenfinanziert umgesetzt und die Landeshauptstadt München sollte sich zumindest mit einem kleinen finanziellen Beitrag an der Maßnahme beteiligen und damit die Unterstützung der Hospizprojekte in München unterstreichen.

gez.

Verena Dietl
Klaus Peter Rupp
Barbara Likus
Kathrin Abele
Lena Odell
Julia Schönfeld-Knor
Dr. Julia Schmitt-Thiel
Roland Hefter

Dr. Hannah Gerstenkorn
Angelika Pilz-Strasser
Judith Greif
Sofie Langmeier
Thomas Niederbühl
Clara Nitsche

SPD/Volt-Fraktion

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste